

**Charles Blé Goudé, l'ex-chef du mouvement des Jeunes Patriotes, acquitté par la Cour pénale internationale (CPI), a tenu à témoigner sa gratitude aux Camerounais et à la chaîne de télévision Afrique Média, pour le soutien dont ils ont fait montre durant ses années d'emprisonnement à la Haye.**

En effet, dans une correspondance, Charles Blé Goudé écrit : **«A travers ses émissions et ses analyses, votre chaîne de télévision, notre chaîne, n'est pas restée en simple spectateur. Pendant 5 ans pour moi et 8 ans pour le président Laurent Gbagbo, mon référent politique, Afrique Média a été là, fidèle à sa ligne éditoriale pour porter et défendre notre cause...Merci au peuple camerounais, merci à Afrique Média, merci à l'Afrique.»**, non sans remercier l'un de ses avocats, la Camerounaise Me Josette Kadji.

Accusés de crimes contre l'humanité, la Cour pénale internationale (CPI) avait finalement libéré sous conditions le 1er février dernier l'ancien président ivoirien Laurent Gbagbo, et son ancien ministre Charles Blé Goudé, Les deux hommes politiques quittaient ainsi la prison néerlandaise de Scheveningen qu'ils occupaient depuis respectivement sept et cinq ans.

---